
----- Original Message ----- From: Patrícia Boson 
To: fernando@ana.gov.br ; Nilo Diniz [Gab.Min.-MMA] ; marcelo.assis@mma.gov.br ; Cleidemar Batista Valerio 
Cc: Outorga Subterrânea - IGAM ;  luciana.lima@copasa.com.br ; Bellezza, Anna ; Malu ; Agua Consultores ; Ana 
Paula Magalhães Mansueto ; Antonieta CPRM ; Arlem.Pessoa ; Carlos Alberto de Freitas ; celia maria froes ;
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Sent: Saturday, December 02, 2006 5:24 PM 

Subject: Manifesto

Prezados,

Venho por meio desta mensagem encaminhar um manifesto, em nome do grupo de Minas que discute a proposta de 
resolução para definição de classes para o enquadramento das águas subterrâneas. Peço gentileza que o texto seja
divulgado por meio do site do CONAMA

Nosso manifesto é, em verdade, um apelo formal para que não se encaminhe pela conclusão dos trabalhos do GT, a 
qualquer custo e a qualquer preço,na próxima reunião do dia 05 de dezembro, considerando os seguintes motivos:

1-  A  garantia  de  que  o  CONAMA  não  poderá  apreciar  a  matéria  antes  de  julho  de  2007,  de  acordo  com o 
cronograma de atividades já agendadas para esse Conselho. Portanto, não se justifica o açodamento dos trabalhos. 

2- O GT ficou prejudicado no seu prazo em dois meses. Vez que não se reuniu nos meses de outubro e novembro. 
Portanto, temos, apenas considerando o prazo administrativo estabelecido, no mínimo, mais dois meses. 

3- Existem ainda pontos chaves de muita discordância que precisam ser melhor construídos e apresentados. 

4- A necessidade de uma construção consensual é da maior importância no âmbito do GT, pois significa bases 
sólidas para os encaminhamentos posteriores, na CT competente e no próprio plenário do CONAMA.

5- Reforçando o item anterior, quero aqui mencionar, e também saldar, o trabalho desenvolvido para a construção da 
recém aprovada Resolução de fontes fixas, brilhantemente conduzido pelo colega Cláudio Alonso. Sua incansável 
perseguição para o consenso provocou a aprovação da proposta sem retoques no CONAMA. Assim, teve-se um 
grande ganho, ao contrário de tantas outras, que no plenário ganham um número de emendas maior que o número 
de artigos originais. Ou seja, ao economizar na fase mais técnica das discussões, onera-se,com custo maior, ao 
provocar inúmeras reuniões do CONAMA para tratar de um único assunto. 

6-A data marcada, 5 de dezembro, considerando ser um mês de muitas iniciativas e balanços, impõe restrições a 
participação de muitos.

Na certeza de que estamos todos imbuídos do propósito de oferecer uma Resolução bem construída, desde já 
agradeço a possibilidade de uma reflexão e acatamento do nosso pleito.

Sds,
Patrícia Boson
CNI


